

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会

2018年12月8日版 新生第179号

http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/



ビーバー隊ニュース

◇11月18日、ビーバー隊は「みんなでレストラン」集会を21世紀の森と広場で行いました。少し肌寒い天気でしたが、ビーバーは西口門に集合した後、広場へ向かって元気にミニハイキングです。広場に着くと、まずビーバーテントを建てました。柱を持つ人、紐を引張る人、みんなで協力してテントを張ることができました。さて、今回のレストランのメニューは、サンドイッチ。初めて使うゆで卵切り器で、卵を細かくしたり、ハムを挟んだりし、サンドイッチのできあがり。青空の下で、仲間と一緒に食べるサンドイッチは、お家で食べるのと一味違ってとても美味しかったですね。

11月25日は小林副長の家で、ビーバー集会を行いました。よその家で気をつける事を確認してから、みんなで「おじゃましまーす」。最初にクリスマス会の劇の練習をしました。初めてみる台本を見ながらみんなで劇や歌を覚えていきました。きっと本番も上手にできるよね！劇の練習のあと、副長の家に生っているミカンを収穫しました。ケガをしないよう注意しながら、ハサミでミカンを取りました。獲ったミカンは少なかったから食べると、甘くなるんだよね～。

さて12月は、2日に市民センターでクリスマス会に参加します。そして16日には鎌ヶ谷キャンプ場でお正月飾り作りの集会を行います。



ボーイ隊ニュース

◇11月3日～4日にかけて地区ボーイスカウトキャンプが船橋市大神保キャンプ場で開催され松8スカウトも参加して来ました。松戸・鎌ヶ谷地区の全てのスカウトが参加できる企画となり多くのスカウトが参加し設営や炊事、キャンプファイアと交流を楽しみました。松8は1級スカウトが多くキャンプ経験が豊富なので1泊くらいのキャンプは余裕の様子でした。

11月からはいよいよ3班での活動になります、18日に班長訓練「読図とコンパス」を学びました。さっそくオオカミ班、パンサー班が25日に班会議を開きクリスマス会の打ち合わせと今後の活動について打合せていました。パンサー班は12月にサイクリングに行くとのこと、オオカミ班はやはり謎のパン食い競争に拘っています。女子班のブラックジラフ班は余裕の様子で今月は班集会無しとのこと。12月のクリスマス会本番では植松スカウト制作のボーイ活動のムービーも上映される予定です。しっかり頑張れば近いうちに、それぞれ進級し「菊」スカウトの誕生も近いでしょう。

団関係ニュース

◇11月17日(土)、11月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。

◇11月17日(土)、11月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催されました。

☆各隊の活動報告・予定が承認された。

今年も12月を迎え残り僅かとなりましたが、隊指導者、育成会会員、賛助会員の皆様には1年間大変お世話になりました。平成最後の年を迎えますが、スカウト共に松戸8団が益々発展しますよう皆様のご支援ご協力を引き続きお願い申し上げます。皆様健康に留意され、良い年をお迎えください。



カブ隊ニュース

◇11月4日【組集会】「うんとこどっこいしょ:クリスマス会・ドッジビー大会準備」

今回は「クリスマス会」と「地区ドッジビー大会」に向けての準備です。今年のクリスマス会のテーマは「マジック」です。どんなマジックを披露しようかな～。組ごとにいろいろ考えました。あれあれ、亀仙人から手紙が届きました。「半魚人がTHL(手賀沼半魚人ランド)を作ろうとしている！」らしいです。ドッジビー爆弾で半魚人をやっつけろ！ということでその準備(名刺作り・ドッジビー訓練)をしました。

◇11月10日11日【地区行事】「くまキャンプ」

松鎌地区くまスカウトだけの「くまキャンプ」に参加しました。初日は、団を越えたスカウトたちでテントの設営から夕食作り、営火を楽しみました。夜のテントはにぎやかでしたよ～。二日目は、バードコール作りをし、テント撤営です。楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいました。でも、また新しい仲間が増えました。次はいつ会えるかな？

◇11月18日【地区行事】「は～んぎょじん は～んぎょじん:第4回ドッジビー大会」

松戸鎌ヶ谷地区行事「ドッジビー大会:半魚人から手賀沼を守れ！」に参加しました。他団のスカウトとチームを作って亀仙人からの司令「手賀沼リゾート計画から手賀沼を守れ！」遂行に力を合わせました。予選リーグから決勝トーナメントと試合が進み、1組のチームは優勝！2組のチームも4位になりました。それにしても松鎌のカブスカウトは強いね～。半魚人は早々に退散しちゃったもんね。手賀沼の平和は守られました。

◇11月25日【組集会】「やくにたつさ:クリスマス会準備」

いよいよ次回がお楽しみ of クリスマス会。ということで、「マジック」の仕上げです。クリスマス会でのスカウトのマジシャンぶりにご期待下さい。

◇次回の集会は、「12月2日【団行事】:ジン ジン ジングルベル」「12月16日【隊集会】:北風 ピー プー」の予定です。



ローバー隊ニュース

◇「11月のRS隊は、秋山RSの個人プロジェクトとして、東京オリンピックの競技種目であるゴルフの勉強と練習をしました。アイアンもだいぶ上手くなってきて、いよいよ次回はショートコースへデビューかな？という感じです。皆さん、応援を宜しくお願いします。(笑)」



育成会ニュース

◇去る11月24日第3回年次総会が開催されました。一年間の経過報告を了承した後、今後の目標と新役員の選出を決定しました。

<目標>賛助会による積極的な応援活動を実行する。その実行を会員の交流と楽しみの会合の場とする。松8の元気ある活動を周知広報する手段を講じる。

<新役員>

会長 高橋保博、副会長 鎌原昭治、藤澤富雄
幹事長 渡部禮之助、幹事 鈴木義清、丸山浩二、渡辺恵子

<新幹事>野村能久、加賀千恵子

今後の賛助会に多大なご協力をお願いします。

スカウトクラブ(賛助会)鎌原昭治

◇1月13日(日)新年会 1月20日(日)餅つき大会を予定しております。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス: boyscout_matsu8@yahoo.co.jp